

学校だより

小川中学校

No. 2 1

平成26年11月7日

文責：校長 佐藤正則

エネルギーを大爆発



楽しかった夏井祭!

10月25日(土)、「WE ARE ONE ~青春の1ピース~」のスローガンの下、多くのご来賓の皆様、保護者や地域の皆様のご臨席の下、今年の夏井祭が盛大に行われました。

夏井祭は、生徒たちが企画、制作、運営、発表する最大の行事です。生徒たちは、夏井祭実行委員会を中心にしっかりと運営し、成功させ、また一つ、青春の大きな思い出を刻みました。

今回の取り組みを通じて、リーダーたちの意欲と自信と行動力が一段と高まり、生徒全体も行事を成功させたことで、人間関係がより豊かになり、学校生活への自信を深めることができました。

また、早朝からご観覧いただいたご来賓、保護者、地域の皆さん、有り難うございました。生徒たちの励みになりました。



保護者の皆さん

3年1組 最優秀賞に!

夏井祭の最大の目玉は「合唱コンクール」です。どの学級も、素晴らしい歌声を披露してくれました。男女のバランスの悪さや変声期、思い入れの違いなど、いろいろな問題を乗り越えて創り出したハーモニーです。

合唱コンクール結果

	1学年	2学年	3学年
金賞	1組	1組	1組
指揮者賞	長谷川伸幸	芳賀 泰貴	正木 翔馬
伴奏者賞	加藤 花梨	門馬 遼太	松本 佳苗

どの学級にも金賞を与えたのですが、そこはコンクール、審査の結果、最優秀賞は3年1組が受賞しました。なお、審査員として、泉中学校の森校長先生と前年度まで本校に在職していた蓮實先生のお二人にお願いしました。

夏井祭の思い出



午後は、学年発表と吹奏楽部演奏、閉会式でした。

1 学年発表

総合的な学習の時間で調べてきた「小川町の未来を創造しよう」の結果を報告しました。環境保全、交通事情、人口問題の3視点から発表しました。

2 学年発表

会津若松市内班別研修とファイナンス・パーク体験活動で学んだことを、寸劇を交えて発表しました。



3 学年発表

学年テーマ「小さな力を大きな力に～輝～」学級ごとにおそろいのTシャツで決め、寸劇とダンスを披露しました。



日常の学校生活のパロディーや妖怪ウォッチのキャラクターなどが登場、楽しい劇とダンスでした。



吹奏楽部演奏

1年生から3年生までの全員そろっての演奏です。1年生も上手くなりました。

審査発表で、喜びを爆発させる3年1組の生徒たち

